

Stellungnahme Bergregion Obersimmental-Saanenland 6.6.2023

Gemeinde-Abstimmungen über die finanzielle Beteiligung zur nachhaltigen Sicherung des integrierten Versorgungsmodells der «Gesundheit Simme Saane» mit einem Akutspital

Die Bergregion als Organisation aller Gemeinden im Obersimmental-Saanenland hat am 3.5.23 eine Stellungnahme und ein Bekenntnis für eine starke Wirtschafts- und Tourismusregion mit einem regionalen Gesundheitscampus und Akutspital in Zweisimmen abgegeben.

Zeitgleich hat die Gemeinde Gsteig das Traktandum zur finanziellen Beteiligung an der «Gesundheit Simme Saane» mit einem Akutspital von der Traktandenliste genommen. In der Folge haben sich alle Gemeinden darauf geeinigt, das Traktandum zu verschieben und einen gemeinsamen Abstimmungstermin festzulegen, an dem zeitgleich alle Gemeindeversammlungen mit dem gleichen Traktandum durchgeführt werden. Die Gemeindeversammlungen zum Traktandum der finanziellen Beteiligung an einer nachhaltigen Sicherung des integrierten Versorgungsmodells der «Gesundheit Simme Saane» mit einem Akutspital werden am 25.8.23 durchgeführt.

Gemeinsam mit der GSS AG ist es der Bergregion und allen Gemeinden im Obersimmental-Saanenland ein grosses Anliegen, auf alle involvierten Partner zuzugehen und im Zusammenhang mit der Zukunft der integrierten Gesundheitsversorgung der Region stehenden Fragen einzugehen.

An einem Informationsanlass unter Beteiligung der Gesundheits-, Sozial- und Integrationsdirektion GSI wird gearbeitet.

Auskunft erteilen

Co-Präsidenten der Bergregion Obersimmental-Saanenland

Toni von Grünigen +41 79 206 21 68 toni.vongruenigen@saanen.ch

Albin Buchs +41 79 286 14 50 albin@albinbuchs.ch